

Inicio > Generales > Terpel reportó reducción del 26,3% de combustible para avión en los últimos...

## Terpel reportó reducción del 26,3% de combustible para avión en los últimos tres meses

agosto 27, 2024



Después de un día caótico por el desabastecimiento de combustible para las aerolíneas, Terpel aclaró que recibió una menor cantidad de Ecopetrol en los últimos tres meses.

«En los meses de junio, julio y lo corrido de agosto Terpel ha recibido un 26,3% menos de la cantidad de combustible JET A1 que había solicitado con antelación a Ecopetrol, con base en los pedidos hechos por sus clientes, para cubrir el 100% de sus necesidades», indicó Terpel en un comunicado de este martes.

La compañía afirma que pidió 2.286.807 barriles, de los cuales Ecopetrol asignó 1.792.779 y entregó 1.685.389.

«De esta cantidad Terpel distribuyó la totalidad y, además, se vio obligada a hacer uso de inventarios de seguridad para solventar la demanda», explicó.

Terpel acotó que el déficit de combustible para aviación es un «problema estructural, tal y como lo ha evidenciado esta coyuntura. Esto se explica, entre otros factores, por el incremento en el tráfico aéreo y la limitada capacidad de refinación que hoy tiene el país. Urge avanzar en la implementación de medidas estructurales para la seguridad en el aprovisionamiento del combustible de aviación».



Artículo anterior

Mark Zuckerberg denuncia en el Congreso las presiones para no hacer ciertas publicaciones en sus aplicaciones y plataformas

Artículo siguiente

Construcción del Gran Malecón del Suroriente comienza a tomar forma con la socialización del diseño

Artículos relacionados Más del autor



Generales Cabcilla del "Clan del Golfo" en Córdoba cayó en redada en Pueblo Viejo Magdalena



Generales Juan Fernando Petro protagoniza un caso de "usted no sabe quién soy yo" por las cejas de su pareja



Generales Falleció Juan Izquierdo tras el episodio sufrido en el partido entre São Paulo y Nacional



Generales Maduro nombra ministro del Interior a Diosdado Cabello



Generales Gobierno ya no presentará proyecto de ley sobre inversión forzosa



Generales Pizarro denunció que sectores políticos "quieren generar pánico para atacar al gobierno"



### Últimas Noticias



Cabcilla del "Clan del Golfo" en Córdoba cayó en redada en Pueblo Viejo Magdalena

Redacción1 La Libertad agosto 27, 2024

La Fiscalía General de la Nación ha detenido a Edinson Alfonso Polo Jiménez, también conocido como alias Flaco o Juan Pablo, quien es considerado...



Juan Fernando Petro protagoniza un caso de "usted no sabe quién soy yo" por...

Redacción1 La Libertad agosto 27, 2024

El hermano del presidente de la República habría enviado un audio diciendo: "Yo voy a colocar una queja al lugar, soy Juan Fernando Petro..."



Falleció Juan Izquierdo tras el episodio sufrido en el partido entre São Paulo y...

Redacción1 La Libertad agosto 27, 2024

Luto en el fútbol uruguayo. Este martes, a los 27 años, falleció Juan Izquierdo, zaguero de Nacional que el pasado jueves sufrió una arritmia cardíaca...



Maduro nombra ministro del Interior a Diosdado Cabello

Redacción1 La Libertad agosto 27, 2024

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, nombró este martes al considerado número dos del chavismo, Diosdado Cabello, nuevo ministro de Interior y Justicia -un...



Gobierno ya no presentará proyecto de ley sobre inversión forzosa

Redacción1 La Libertad agosto 27, 2024

El presidente de la República Gustavo Petro Urrego confirmó que su administración ya no presentará al Congreso un proyecto para implementar la inversión forzosa.La...

### Más Leídas



Cabcilla del "Clan del Golfo" en Córdoba cayó en redada en Pueblo Viejo Magdalena

Redacción1 La Libertad agosto 27, 2024

La Fiscalía General de la Nación ha detenido a Edinson Alfonso Polo Jiménez, también conocido como alias Flaco o Juan Pablo, quien es considerado...



Juan Fernando Petro protagoniza un caso de "usted no sabe quién soy yo" por...

Redacción1 La Libertad agosto 27, 2024

El hermano del presidente de la República habría enviado un audio diciendo: "Yo voy a colocar una queja al lugar, soy Juan Fernando Petro..."



Falleció Juan Izquierdo tras el episodio sufrido en el partido entre São Paulo y...

Redacción1 La Libertad agosto 27, 2024

Luto en el fútbol uruguayo. Este martes, a los 27 años, falleció Juan Izquierdo, zaguero de Nacional que el pasado jueves sufrió una arritmia cardíaca...

Cargar más >

**x** Te recomendamos leer:



**Cabecilla del "Clan del Golfo" en Córdoba cayó en redada en...**

agosto 27, 2024



**Juan Fernando Petro protagoniza un caso de "usted no sabe quién..."**

agosto 27, 2024